

27/febrero/2023

Feliz 179 aniversario de Independencia Nacional. Llor a nuestros patricios.

¡Que viva la República Dominicana!



24/febrero/2023

En el día de hoy hemos iniciado la demolición de los cubículos que ocupan la emplanada del mercado público a los fines de realizar un proceso de readecuación de los espacios y la rehabilitación de los servicios del mercado.

Dentro de un marco de higiene y salubridad.

En el día de mañana sostendremos un encuentro con las autoridades de Salud Pública, para redefinir temas puntuales relacionados con el expendio y venta de productos en el mercado.



---

17/febrero/2023

En el día de hoy conmemoramos el 50 Aniversario del Asesinato del Coronel Francisco Alberto Caamaño Deño.

Iniciamos con la declaratoria de Huésped Distinguido de nuestra Ciudad de Neiba a Alberto Caamaño Acevedo, hijo mayor del Coronel Caamaño. Posteriormente nos trasladamos al Barrio Caamaño donde realizamos un acto coordinado con la Fundación Padrinos de las Escuelas de Bahoruco, Regional de Educación 18 y el Distrito Educativo 18-01.

Es importante destacar que Caamaño fue declarado héroe nacional Mediante la ley número 58-99, al liderar la guerra patria contra la intervención militar extranjera, en 1965 y fue investido por el Congreso Nacional cumpliendo todos los requisitos constitucionales como presidente de la República, el 3 de mayo de ese año.

En dicho acto el Alcalde anunció el remozamiento de la plaza para este año.

¡Llor a quienes contribuyeron en la construcción de una mejor sociedad!



---

03/febrero/2023

¡Felicidades a todos los profesionales del derecho de Neiba en el Día Internacional del Abogado!

Hoy celebramos su dedicación y esfuerzo en garantizar la justicia y proteger los derechos de nuestra sociedad. Gracias por su compromiso constante con la ética y la profesionalidad en su trabajo diario.

¡Que este día esté lleno de reconocimiento y satisfacción por su valioso aporte a nuestra nación! 🎉🍰

[#DíaNacionaldelAbogado](#) [#ProfesionaldelDerecho](#) [#JusticiaParaTodos](#)"



MUNICIPALIDAD DE NEIBA

**3 DE FEBRERO**  
**DIA INTERNACIONAL**  
**DEL ABOGADO**



## "Conmemorando el Nacimiento de Angel Atilas: Una Celebración del Genio y el Espíritu de un Hombre"

Angel Atilas nació el 2 de febrero de 1922 en Duvergé y durante su adolescencia se trasladó a Neyba, donde vivió hasta su muerte el 24 de noviembre de 1995. Era un hombre polifacético, inteligente y destacado en diferentes ámbitos como abogado, político, narrador, escritor y poeta. Entre sus obras se destacan "Carnavá", "Canto a Neyba", "Las Hojas Caídas", "Tierra Blanca", "Grito en la Ribera de una Sombra", y muchas otras.

Atilas fue homenajeado por poetas y escritores de otras regiones y recibió premios como la Gran Iguana de Oro de Barahona. Era un hombre generoso y melancólico, su oficina de abogado y su partido político eran su hogar. Desempeñó diferentes cargos públicos y formó el Partido Movimiento Independiente La Paloma. Tocaba guitarra y saxofón en su juventud y era un amante de jugar dominó y de descansar en su mecedora.

Angel Atilas es un poeta que honra y dignifica a su pueblo, y su obra y personalidad llegan al latido del alma y al aroma único de su tierra.



**2 DE FEBRERO**

**101 ANIVERSARIO  
DEL NATALICIO DE ANGEL  
ATILA HERANDEZ**